

## **Frauenbundreise nach Frankfurt**

„Unterwegs sein.“ war ein schöner Titel für unsere 4-Tagesfahrt nach Frankfurt und an den Rhein. Gemeinsam unterwegs sammelten wir neue Eindrücke, Überblicke und Erfahrungen.

Wir lernten die Finanzzentrale Frankfurt aus der Vogelperspektive vom Maintower, das kleinstädtisch anmutende Altstadtviertel um den Römer und die bunte Vielfalt einer Großstadt bei einer sehr interessanten Führung kennen.

Wir waren unterwegs, ganz gemütlich auf dem Rhein, besuchten in Koblenz das Deutsche Eck und durften nach einer sehr schönen Busfahrt an den Ufern des Rheins in Bingen auf dem Rochusberg einen besonderen, mystischen Ort der Heiligen Hildegard besuchen. Die Führung im Kräutergarten zeigte uns die wundervolle Schöpfung Gottes und wir erfuhren vieles über die Heilkräfte der Natur.

Höhepunkt und Grund unserer Fahrt war die Wallfahrt zur Frauenfriedenskirche am Samstag, 09.05. Menschen unterwegs waren auch hier das Hauptthema. „Gekommen um zu teilen“ unter diesem Motto wurde eine Aktion des KDFB Bundesverbandes an diesem Tag eröffnet. Dabei geht es um Menschen, die unterwegs sind, die nach Hunger, Hoffnungslosigkeit, Krieg und Terror dem Elend entkommen wollen. Es geht um eine Willkommenskultur und um das Teilen von Zeit, Geld und Vielfalt.

Die Heimreise am Muttertag entlang der Weinstraße mit Aufenthalt in Bad Dürkheim rundete unsere von schönem Wetter verwöhnte Reise ab. Vielen Dank allen, die unsere Fahrt durch Planung, Teilnahme, Begleitung und Unterstützung möglich gemacht haben.

Hildegard Bachmann